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Na tarde de quinta-feira, 30 de junho, ocorreu em Três de Maio o Fórum Permanente de Mobilização Contra 
as Drogas, no salão da Comunidade Evangélica Luterana São Paulo. 

Retomada da economia 
resulta na geração de mais 
de 4 mil novos empregos 

no Rio Grande do Sul
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#Campanha Eleitoral começa a ganhar as ruas 
a partir deste inicio de Julho. Estamos a três 
meses das eleições e quando Outubro chegar, 
já estaremos rumo ao fim do ano. Que coisa! 
Pretendentes a deputação estadual e federal não 
faltam!

# Com os pulmões de um guri! Nico Horst já deu de 
mão no telefone celular, está no quarto e aguardando a 
alta médica após bem sucedido transplante de pulmão, 
ocorrido na semana passada.

# Nem todos tem esse mesmo destino. A semana 
teve outra paciente de Horizontina transplantada, 
porém a jovem não resistiu. Ela aguardava havia 
dois anos pelo doador compatível.  A sua família 
nossos sentimentos!

# As duas situações, expõem a realidade, são os 
extremos da vida. Os procedimentos são de alto risco. 
Mas só ocorrem havendo órgãos! Seja doador, declare 
essa intenção em sua rede social e avise sua família.

# Vereador Rafael Tiago Godoy, do PDT, 
pavimenta com pedra boa e cimento Votorantin, 
sua caminhada política. Quem lhe assiste neste 
terceiro mandato, nota sua liderança de governo 
exercida com equilíbrio, coerência e maturidade. 
São coisas que casamento, os filhos e a idade, 
acrescentam como ponto extra aos grandes 
líderes. O futuro dirá!

# Em Doutor Mauricio Cardoso quem se escala para 
sucessão de Marino Pollo que será inevitável em 2024?

# Em Novo Machado a atual administração que 
é continuidade da anterior, foge da realização de 
concurso público como o diabo foge da cruz. Dito 
aos quatro ventos, nesta semana, até pode ser em 
outras palavras pelos vereadores da oposição em 
entrevista na Rádio Olinda. Todo mundo sabe que 
as vezes aumento, mas nunca invento!

# Das emendas do Relator, Osmar Terra arrebanha 
mais R$ 500.000,00 na reta final antes das vedações 
eleitorais para a Saúde de Horizontina. Emenda está 
na fase de cadastramento, mas liberada ao município 
para custeio dos serviços prestados na saúde.  

# Em Horizontina, legislativo antecipa devoluções 
de R$ 1,3 milhão no fechamento deste primeiro 
semestre ao Executivo. Montante será utilizado 
na restauração de estradas do interior e demanda 
reprimida de procedimentos eletivos em saúde, 
sinaliza o Executivo. Bom também!
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Emater/RS-Ascar aproxima parceria
 com Instituto de Tecnologia 
Agropecuária da Argentina

Representantes da 
Emater/RS-Ascar, órgão 
de Assistência Técnica e 
Extensão Rural e Social 
(Aters) oficial do Rio 
Grande do Sul, e o Instituto 
Nacional de Tecnologia 
Agropecuária (Inta), da 
Argentina, reuniram-se 
na quarta-feira (29/06), no 
Centro Regional do Inta, 
em Posadas, Província 
de Misiones.

A aproximação entre 
as inst i tuições é um 
avanço em relação ao 
termo de cooperação 
técnica interinstitucional 
com vistas a promover 
um intercâmbio técnico e 
científico e de experiências 
em áreas voltadas ao 
desenvolvimento rural 
sustentável. 

P a r t i c i p a r a m  d o 
encontro, representando 
a Emater/RS-Ascar, o 
diretor técnico, Alencar 
P a u l o  R u g e r i ,  e  o 
gerente regional José 
Vanderlei Waschburger, 
e  r e p r e s e n t a n d o 
o  In ta  o  d i re to r  da 
Estação Experimental 
Agropecuária de Cerro 
Azul, Horacio Babi, o 
assessor de comunicação 
Héctor Boccanera, o diretor 
regional do Inta Misiones, 
Fábio Wyss, o diretor da 
Estação Experimental 
A g r o p e c u á r i a  d e 
M o n t e c a r l o ,  R o q u e 
Toloza, e o assistente de 

difusão tecnológica do 
Inta, Darío Gunter.

N a  r e u n i ã o ,  o 
I n ta  ap resen tou  as 
atividades de pesquisa 
e extensão realizadas 
em áreas como erva-
mate, citricultura, sistema 
silvipastoril e pecuária 
de corte. Já a Emater/
RS-Ascar, vinculada à 
Secretaria Estadual da 
Agricultura, Pecuária 
e  D e s e n v o l v i m e n t o 
R u r a l  ( S e a p d r ) , 
abordou a Aters em 
agroindústria, produção 
orgânica, secagem e 
armazenagem de grãos, 
irrigação, juventude rural, 
horticultura, entre outros.

A s  r e g i õ e s 
c o n t e m p l a d a s  s ã o 
fronteiriças, sendo o Brasil 
e a Argentina separados 
apenas pelo Rio Uruguai, 
c o m  s i m i l a r i d a d e s 
culturais, climáticas e de 
atividades agropecuárias.

Ainda se considera 
n a  a p r o x i m a ç ã o 
e m  a n d a m e n t o ,  a 
qualificação de recursos 
humanos de ambas as 
partes, oportunizando 
o  ape r fe i çoamen to , 
a  a t u a l i z a ç ã o  e  a 
capacitação profissional, 
assim como o acesso a 
informações diferenciadas 
pelas famílias assistidas.

Rugeri destaca que 
a integração entre as 
i n s t i t u i ç õ e s  b u s c a 

melhorar o conhecimento 
e o acesso a informações 
que possam ser  de 
i n t e r e s s e  d o s  d o i s 
países, sendo também 
um reconhecimento da 
importância do trabalho 
da Emater/RS-Ascar além 
das fronteiras.

O próximo passo será 
a formalização do Termo 
de Cooperação Técnico 
C ien t í f i ca ,  p rev i s ta 
para a Expointer, em 
setembro deste ano, 
contemplando atividades 
de pesquisa, assistência 
técnica, extensão rural e 
capacitação técnica. 

As tratativas iniciaram-
se durante a Fenasoja, 

em Santa Rosa, quando 
no dia 05 de maio, o 
presidente da Emater/
RS, Edmilson Pelizari, e 
o diretor técnico, Alencar 
Rugeri, juntamente com 
o gerente regional da 
Emater/RS-Ascar José 
Vanderlei Waschburger, 
e Aldo Valmor Schmidt, 
gerente da Emater/RS-
Ascar à época da parceria 
interinstitucional anterior e 
facilitador da aproximação 
entre as instituições, 
participaram de reunião 
virtual com dirigentes 
do Instituto Nacional de 
Tecnologia Agropecuária, 
da Argentina. 

Foto: Divulgação/Inta

XX
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Acumulado do ano Empregos na Região

Em Três de Maio o Comércio puxou os números 
positivos de Maio enquanto Horizontina mais uma 
vez foi salva pelo cenário aquecido na Indústria

O Brasil registrou, em 
maio, mais um mês com 
a alta na criação de vagas 
de emprego formal em 
todo o país. Foram mais 
de 277 mil novos postos 
de trabalho e o estado 
do Rio Grande do Sul 
registrou um resultado 
positivo de 4.275 novas 
o p o r t u n i d a d e s  d e 
trabalho.

Os dados são do 
Novo Cadastro Geral 

A s  a ç õ e s 
intergovernamentais, 
da União, estados e 
municípios, para a 
retomada da economia 
após a pandemia da 
Covid-19, resultaram 
na abertura de 66 mil 
e 700 novas vagas de 
emprego, de janeiro 
a  m a i o  d e  2 0 2 2 . 
Números que colocam 
o Rio Grande do Sul no 
sexto lugar do ranking 
nacional, ficando atrás 
somente de São Paulo, 
Minas Gerais, Rio de 
Janeiro, Paraná e Santa 
Catarina.

O s  d a d o s  s ã o 

 No cenário regional, 
Santa Rosa, Três de 
Maio e Horizontina 
tiveram mais admissões 
que desligamentos, 
nos números gerais. 
As demissões em 
a l g u n s  s e t o r e s 
foram absorvidas ou 
compensadas por 
outros.

Em Horizont ina 
f o ram 215  novas 
admissões contra 185 
desligamentos, saldo 
total positivo de 30 
vagas. A indústria que 
gerou 38 postos a 
mais que desligados 
e o setor de serviços 
que ajudou com 14 

d e  E m p r e g a d o s  e 
Desempregados (Novo 
Caged), divulgado pelo 
Governo Federal na 
terça-feira (28).

O setor de Serviços 
acolheu a maior parte 
desses postos: foram 
2.871 vagas ofertadas 
aos trabalhadores. O 
Comércio aparece em 
segundo lugar com mais 
de 1.726 postos de 
emprego formal criados.

positivos também em 
todo o país, quando 
mais de 1 milhão e 51 
mil novas vagas de 
emprego foram abertas 
de janeiro a maio de 
2022. Desde 2019, o 
Brasil abriu cerca de 4 
milhões e 270 mil nova 
oportunidades para os 
trabalhadores.

Além do aumento 
n o  n ú m e r o  d e 
empregos formais, 
o  Bras i l  reg is t rou 
queda  no  número 
de desempregados, 
alcançando 9,4% em 
abril, a menor taxa em 
sete anos.

novas contratações, 
c o m p e n s a r a m  a s 
baixas de -14 vagas 
no comércio e -6 na 
Construção Civil. A 
agropecuária também 
demi t iu  ma is  que 
contratou, com saldo 
negativo de -2. No 
acumulado do ano, 
março foi o melhor mês 
de Horizontina com 
saldo +104. Todos os 5 
meses foram positivos 
até aqui, com +304 
novos empregos em 
2022.

Três de Maio teve 
saldo positivo de 37 

Retomada da economia resulta na 
geração de mais de 4 mil novos 
empregos no Rio Grande do Sul

CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA
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TRÊS DE MAIO

empregos gerados a 
mais que demitidos no 
mês de Maio. Foram 
205 contratações e 
148 desligamentos. 
O comércio puxou 
o número posi t ivo 
c o m  + 2 1  n o v a s 
c o n t r a t a ç õ e s . 
Construção Civi l  e 
Indústria geraram +6 
vagas cada. O setor 
de serviços contratou 
+5 que desligou. Saldo 
positivo em todos os 
setores da economia 
três-maiense, exceto 
na agropecuária, que 
teve saldo -1. No ano, 
Três de Maio tem no 
mês passado o melhor 
mês de 2022. Foram -9 
em abril e 0 empregos 
em Março. Com +17 
jane i ro  e  +15 em 
fevereiro. O total do 
ano é +60.

S a n t a  R o s a , 

maior Município da 
região, teve 1.364 
admissões cont ra 
1.001 desligamentos, 
saldo positivo de 363 
vagas. Agropecuária 
e Construção Civil 
puxaram os números 
positivos de Santa 
R o s a .  + 2 3 1  n a 
Construção e + 227 
n a  A g r o p e c u á r i a 
compensaram o baque 
de -86 comparado 
a Abril no setor de 
Serviços e -35 vagas no 
Comércio. A Indústria 
de Santa Rosa teve 
sa ldo  pos i t i vo  de 
+26. Nos primeiros 
5 meses de 2022 o 
comportamento do 
mercado de trabalho 
santa-rosense é: +696 
vagas. O saldo só foi 
negativo em março, 
com 105 desligamentos 
a mais que admissões.
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Programa Aprendiz Cooperativo do 
Campo forma mais uma turma

A C o o p e r m i l ,  e m 
parceria do Sescoop 
-RS, Cooperconcórdia e 
Cotrirosa finalizou no dia 
29 de junho as atividades 
de mais uma turma 
de Programa Jovem 
Aprendiz Cooperativo 
do Campo.

O curso teve duração 
de um ano e sete mês, 
i n t e r c a l a n d o  a u l a s 
teóricas, no sistema de 
aulas digitais, atendendo 
as determinações do 
combate a Covid-19 
e aulas práticas nas 
propriedades dos alunos, 
filhos de associados das 
Cooperativas.

O  e v e n t o  d e 
e n c e r r a m e n t o  f o i 
rea l i zado de  fo rma 
presenc ia l  junto  as 
d e p e n d ê n c i a s  d a 
C o o p e r c o n c ó r d i a , 

onde cada aluno pode 
apresentar o seu trabalho 
de conclusão de curso e 
apresentar uma avaliação 
de como o programa 
contribui na vida destes e 
também na propriedade 
da família, destacando 
ainda a importância do 
relacionamento criado 

com a Cooperativa.
Segundo o presidente 

da Coopermil, Ernani 
Thober, "a conclusão 
deste curso marca uma 
nova fase na vida destes 
jovens, onde pudemos 
observar como ele trouxe 
vários aspectos positivos 
no desenvolvimento 
destes jovens, onde 
os relatos reforçaram 
o envolv imento nas 
atividades da propriedade 
rural e também um maior 

diálogo com a família, 
buscando aprimorar a 
atividade no campo e 
consolidando a espirito 
do programa Aprendiz 
Cooperativo do Campo 
de fortalecer o processo 
de permanência do 
jovem na atividade e 
da cont inu idade da 
propriedade rural na 
família. Estes jovens são o 
futuro do Cooperativismo 
e também da sucessão 
familiar no campo"
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Tucunduva recebe emenda de R$ 50 mil 
do deputado Paulo Pimenta

O  A s s e s s o r  d e 
C o m u n i c a ç ã o  e 
Imprensa do município 
de Tucunduva, Andrei 
Cembranel, recebeu 
através de Ofício do 
Deputado Federal Paulo 
Pimenta, onde o mesmo 
dá ciência ao município, 
sobre a contemplação 
de emenda parlamentar 
p a r a  i n c r e m e n t o 
Temporário ao Custeio 
dos Serviços de Atenção 
Básica em Saúde.

Cembranel promoveu 
a articulação em nome 
do governo municipal, 
com o gab inete  do 

d e p u t a d o .  O  v a l o r 
será de R$50.000,00 
(cinquenta mil reais) 
para custeio em Saúde, 
Recurso Orçamentário 
OGU-2022.

A Secretária Municipal 
de Saúde Andressa 
Balsan, os gestores Jonas 
e Darci agradeceram ao 
servidor pelo empenho 
na articulação desta 
impor tan te  emenda 
q u e  i r á  b e n e f i c i a r 
a  c o m u n i d a d e 
Tucunduvense.

“Fico feliz por mais 
uma vez contribuir para 
nossa comunidade, pois 

já tivemos resultado em 
2021, e agora seguimos 
c o m  p r o p ó s i t o s 
definidos e objetivos 
claros, que é somar 

junto a Administração e 
conquistar mais e mais 
para nossa cidade,” 
pontua o jornalista, que 
articulou o recurso. 
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Atendimentos de psicopedagogia 
na Apae de Três de Maio buscam 

promover a aprendizagem, 
contribuindo para os processos de 

inclusão escolar e social

No início deste ano, o 
Centro Especializado em 
Reabilitação Intelectual 
e Auditiva (CER II) da 
Apae de Três de Maio 
- RS passou a oferecer 
se rv i ço  na  á rea  de 
psicopedagogia, com a 
profissional Marciane dos 
Santos.

Ela, que atua como 
neuropsicopedagoga e 
psicopedagoga, explica 
que os atendimentos têm 
como objetivo promover 
a  a p r e n d i z a g e m , 
contr ibuindo para os 
processos de inclusão 
e s c o l a r  e  s o c i a l , 
compreender e propor 
ações frente às dificuldades 
de aprendizagem e mediar 
conflitos relacionados 
a o  p r o c e s s o  d e 
aprendizagem.

A profissional revela 
que são diversas as 
dif iculdades entre os 
pacientes atendidos. 
“Den t re  e l as  posso 
destacar a dificuldade 
de aprendizagem. Então, 
a t u o  n a  a v a l i a ç ã o , 
n a  i n t e r v e n ç ã o ,  n o 

acompanhamento, na 
orientação de estudos e 
no ensino de estratégias 
de aprendizagem, além 
d e  m a n t e r  d i á l o g o 
permanente com a família, 
com a escola e com outros 
profissionais envolvidos 
no caso”, esclarece.

Segundo Marciane, 
a  a t u a ç ã o  d a 
neurops icopedagoga 
e  p s i c o p e d a g o g a 
consiste em trabalhar 
com es t ra tég ias  de 
aprendizagem variadas, 
definindo atividades de 
operações mentais que 
o sujeito possa executar 
para facilitar e melhorar 
sua aprendizagem.

“ A s  e s t r a t é g i a s 
servem para melhorar a 
motivação, as atitudes e 
o afeto: as estratégias de 
processamento, seleção, 
organização e elaboração 
de tarefas, e as estratégias 
d e  p e r s o n a l i z a ç ã o , 
r e l a c i o n a d a s  c o m 
a  c r i a t i v i d a d e  e 
pensamentos cr i t ico, 
implicam na intervenção. 
Neste sentido, é traçado 

u m  o b j e t i v o  a  s e r 
atingido na fase inicial, 
na intermediária e final 
do acompanhamento de 
cada paciente, com a 
finalidade de estimular e 
efetivar aprendizagens.”

O paciente Arthur Filipe 
Vieira Ludwig, de 6 anos, 
é um dos atendidos pela 
Marciane. Ele teve avanços 
significativos desde que 
começou os atendimentos. 
“Arthur tinha dificuldade 
em vir para a escola, 
chorava muito, não tinha 
conhecimento das letras 
e números e dificuldade 
na integração com os 
colegas.  Aos poucos e 
com muito trabalho entre 
escola e família, ele foi 
se familiarizando com 
a nova rotina e com a 
aprendizagem.  Hoje, o 
Arthur apresenta uma 
grande e significativa 
m u d a n ç a  e m  s u a 
vida escolar. Está em 
p lena aprend izagem 
e  d e s e n v o l v i m e n t o . 
Também está alfabetizado 
e gosta muito de vir para 
a escola, ou seja, está 

adaptado à rotina escolar”, 
comenta Marciane.

A  m ã e ,  A n d r é i a 
Vie i ra ,  con ta  que  o 
filho, autista, frequenta 
a Apae há três anos, e 
atualmente vem também 
para os atendimentos 
d e  s a ú d e  c o m 
terapeuta ocupacional, 
fonoaudióloga e psicóloga.

Uma vez por semana 
e l e  a i n d a  r e c e b e 
acompanhamento no 
Atendimento Educacional 
E s p e c i a l i z a d o ,  c o m 
pedagoga com formação 
em AEE. “Desde o início 
f o i  bem receb ida  e 
acolhida na Apae. É muito 
importante ele vir aqui e 
receber os atendimentos. 
Percebo muitos avanços. 
Ele interage, sabe ler e 
escrever. Ele é inteligente! 
E isso são avanços que 
foram sendo conquistados. 
Só tenho a agradecer a 
equipe apaeana”, destaca. 
Arthur estuda na 1ª série 
na rede municipal de 
ensino.

CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA

Serviço é oferecido no CER II da instituição, realizado pela 
profissional Marciane dos Santos
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Marc iane ,  que  é 
formada em Letras/
Literatura e Pedagogia 
e pós-graduada em 
Neuropsicopedagogia 
e em Psicopedagogia 
Clínica e Institucional, 
iniciou sua caminhada 
na Apae de Três de Maio 
na Escola de Educação 
Especial Helen Keller 
em março de 2016, 
como professora do 
Ensino Fundamental 
na  moda l i dade  da 
Educação de Jovens e 
Adultos (EJA).

“Como me identifiquei 
muito com o trabalho 
realizado, fui em busca 
de conhecimento e no 
ano de 2017 comecei o 
primeiro percurso, indo 
a São Paulo conhecer 
a Associação de Amigos 
do Autista (AMA) e 
realizar o curso de PEP-R 
(Perfil Psicoeducacional 
Revisado), de avaliação 
para cr ianças com 
autismo.

Percebia a grande 
necessidade de me 
aprofundar no assunto e 
trazer mais segurança, 
habilidade e esperança 
para  os  pac ien tes 
e famílias da nossa 
instituição e também 
de fora.

Este foi o meu primeiro 

passo e logo em seguida 
ingressei no curso de 
pós-graduação em 
Neuropsicopedagogia, 
quando o campo de 
c o n h e c i m e n t o  e 
a p r e n d i z a g e m  s e 
abriu ainda mais, pois 
um dos  papé is  da 
neuropsicopedagoga 
é  t r a b a l h a r  c o m 
e s t r a t é g i a s  d e 
aprendizagem variadas, 
definindo atividades ou 
operações mentais que 
o sujeito pode executar 
para facilitar e melhorar 
sua aprendizagem”, 
explica.

E  o s  d e s a f i o s 
não pararam por aí. 
Concluindo o curso de 
Neuropsicopedagogia, 
Marciane deu início 
a  m a i s  u m a  p ó s -
graduação, desta vez 
em Psicopedagogia 
Clínica e Institucional.

“ O  t r a b a l h o  n o s 
e x i g e  e s t a r  e m 
pleno aprendizado e 
conhecimento, pois para 
entender as dificuldades 
que  in te r fe rem no 
desenvo lv imento  e 
na aprendizagem da 
criança, deve-se ter 
em mente  também 
que é necessário um 
conhecimento sólido. 
Entendo que aprender 

não é simplesmente 
um ato psicomotor, mas 
um processo cognitivo 
complexo”, evidencia.

Ao finalizar, Marciane 
diz que, durante o período 
em que trabalhou como 
professora na Apae, 
teve a felicidade de ser 
professora de vários 
alunos. “Aprendi muito 
com meus alunos, muito 
mais do que ensinei 
a eles, e sou muito 
grata por isso. Aliás, 
foi por eles que decidi 
buscar conhecimento. 
Também gos to  de 
dividir  experiências 
e sugestões com os 

colegas de trabalho, pois 
um trabalho completo é 
realizado em equipe 
e todos os envolvidos 
são importantes neste 
processo.

Por isso, sou grata a 
esta instituição que me 
acolheu e me incentivou 
a i r  em busca dos 
estudos e também por 
fazer parte desta equipe 
que me proporciona 
desafios e aprendizagem 
constantemente, me 
fazendo acreditar na 
importância que cada 
um tem na construção 
do desenvolvimento de 
nossos pacientes.”

‘Entendo que aprender 
não é simplesmente um 

ato psicomotor, mas 
um processo cognitivo 

complexo’
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Prefeito Jonas assina 
acordo do Programa 

União Faz a Vida com 
Sicredi Noroeste

N e s t a  s e m a n a ,  o 
P r e f e i t o  M u n i c i p a l 
de Tucunduva Jonas 
Fernando, recebeu em seu 
Gabinete Anelise Fronza, 
Gerente da Agência e 
Caroline Berger, Gerente 
de Carteira Segmento 
Urbano, da Sicredi União.

Na oportunidade foi 
assinado o Acordo de 
Cooperação ent re  a 
Prefe i tura Munic ipa l 
e  a  S i c r e d i ,  p a r a 
desenvolvimento das 

atividades do ‘Programa 
a União Faz a Vida’ deste 
ano.

O  ‘ P U F V ’  é  a 
principal iniciativa de 
responsabilidade social 
que objetiva construir 
e vivenciar atitudes e 
valores de cooperação 
e cidadania, por meio 
de práticas de educação 
cooperativa, contribuindo 
para a educação integral 
de crianças e adolescentes 
de nosso município.

Três de Maio recebe 
emenda parlamentar 
de R$ 100.000,00 do 
deputado Afonso Motta

Mais uma emenda 
parlamentar de autoria do 
deputado federal Afonso 
Motta, PDT, vai beneficiar 
a saúde três-maiense.

 Desta vez a Saúde 
foi contemplada com R$ 
100.000, 00, creditados 
no  d i a  29 /06 /2022 
na conta do Fundo 
Municipal de Saúde e 
será destinado à atenção 
básica.

Conforme, a Secretária 
Jacira Taborda o valor será 
destinado à aquisição 
de Equipamentos às 
Unidades Básicas de 
Saúde.

A direção do partido 
no município destaca  
reconhec imen to  ao 
Deputado Afonso Motta 
p o r  m a i s  u m a  v e z 
repassar recursos ao 
município. 
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Pela "Valorização da 
Música do Rio Grande do Sul"

Será  rea l i zada  na 
próxima terça-feira (05), 
a partir das 9h30, no 
plenarinho da Assembleia 
Legislativa, audiência 
pública, proposta pelo 
deputado Ernani Polo, que 
irá debater a valorização 
da música do Rio Grande 
do Sul em eventos e feiras 
no Estado.

A partir de demanda 
recebida pelo deputado, 
de diversos músicos, foi 
verificada a necessidade 
de um amplo debate, 
tendo em vista que em 
eventos realizados em 
nosso próprio Estado, 

muitos terminam por optar 
por shows com atrações 
nacionais.

 "Nossa intenção com o 
debate é buscar valorizar os 
artistas gaúchos também 
nestes eventos, ainda mais 
por tudo o que sofreram 
c o m  o  i m p e d i m e n t o 
das atividades com a 
Pandemia.

Recentemente vimos 
uma discussão nacional 
sobre elevados valores 
dispensados a artistas 
nacionais em shows e 
entendemos que há muito 
espaço para que nossos 
artistas gaúchos sejam 

mais valorizados.
Queremos ampliar essa 

discussão para buscar criar 
mecanismos, seja com 
legislação específica e 
campanhas institucionais, 

para agir ainda mais em 
favor dos artistas locais. 
É fundamental valorizar 
cada vez mais nossa arte, 
cultura e tradição!", ressalta 
o deputado Ernani Polo.
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Número de associados às cooperativas da região cresce 8,8% e 
ultrapassa 117,3 mil cooperados

Cooperativas da Fronteira Noroeste 
faturam R$ 2,6 bilhões em 2021

A s  c o o p e r a t i v a s 
da  reg ião  Fron te i ra 
Noroeste faturaram R$ 
2,6 bilhões em 2021. O 
resultado é impulsionado 
p e l o  d e s e m p e n h o 
d a s  c o o p e r a t i v a s 
ag ropecuá r i as ,  que 
respondem por 82,5% 
do faturamento total das 
cooperativas da região. 

As sobras apuradas 
pelas cooperativas da 
F r o n t e i r a  N o r o e s t e 
a lcançaram patamar 
recorde em 2021, próximo 
de R$ 99,9 milhões, o que 
representa aumento de 
312,4%.

O  c r e s c i m e n t o 

acentuado passa pelo 
incremento substancial 
dos ramos agropecuário, 
crédito e trabalho (inclui 
produção de bens e 
serviços), at ividades 
econômicas  que  se 
destacaram durante a 
pandemia.

Para o  pres idente 
da Organização das 
Cooperativas do Estado 
do Rio Grande do Sul 
(Ocergs), Darci Hartmann, 
a eficiência econômica das 
cooperativas se concretiza 
pelos resultados que 
apresentam. "O modelo 
cooperativo privilegia 
o desenvolvimento da 

comunidade como um 
todo, pois os resultados e 
as sobras das cooperativas 
vão para os associados, 
g e r a n d o  r i q u e z a  e 
distribuição de renda 
para todos. Onde tem 
cooperativismo pujante, 
tem desenvolvimento", 
afirma.

A s  c o o p e r a t i v a s 
da região empregam 
atualmente mais de 3 mil 
pessoas, com destaque 
para o setor agropecuário, 
responsável por 78% dos 
postos de trabalho com 
carteira assinada nas 
cooperativas da Fronteira 
Noroeste. 

A  c o n f i a n ç a  d a 
população no modelo 
cooperativo se evidencia 
através da inclusão 
d e  9 . 5 1 4  n o v o s 
associados na região, 
o que representa um 
crescimento de 8,8%.

O  s a l t o  p o s i t i v o 
no quadro social das 
cooperativas tem relação 
direta com o atendimento 
e a ampliação da área de 
cobertura das instituições 
financeiras cooperativas, 
que inauguraram em 
2021 dois postos de 
atendimento cooperativo, 
estendendo o número de 
associados em 20%.  
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Ações contra as drogas 
são debatidas 

em Três de Maio

Na tarde de ontem, 
30 de junho, ocorreu 
em Três de Maio o 
Fórum Permanente 
d e  M o b i l i z a ç ã o 
Contra as Drogas, no 
salão da Comunidade 
Evangélica Luterana 
São Paulo.

O  e v e n t o  t e v e 
como públ ico  os 
servidores da saúde 
municipal e regional, 
t rabalhadores da 
atenção básica e 
da saúde mental, 
com ên fase  nas 
c o m u n i d a d e s 

t e r a p ê u t i c a s  e 
hospitais psiquiátricos 
da rede.

Além de autoridades 
m u n i c i p a i s  d o 
E x e c u t i v o  e 
L e g i s l a t i v o , 
estiveram presentes 
representantes da 
Brigada Militar, da 
Delegacia de Polícia 
Civil, do Corpo de 
Bombe i ros  e  da 
FAMURS.

Na oportunidade, 
f i z e r a m  u s o  d a 
palavra o secretário 
nacional de Cuidados 
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Fórum de Mobilização ocorreu 
no salão da Comunidade Evangélica 

Luterana São Paulo

e  P revenção  às 
D r o g a s ,  Q u i r i n o 
Jún ior ;  o  d i re tor 
de Ar t icu lação e 
Projetos Estratégicos 
do Min is tér io  da 
Cidadania, Helanio 
Silva; o presidente do 
Conselho Estadual 
de Políticas sobre 
Drogas ,  Rodr igo 
Vasconcelos e  o 
deputado federal 
e  ex-min is t ro  da 
Cidadania, Osmar 
Terra.

Além de debater 
políticas de combate 

às drogas, o evento 
estreitou os laços 
entre as instituições 
a s s i s t e n c i a i s , 
sociedade e o Poder 
Público. 

O  F ó r u m 
P e r m a n e n t e  d e 
Mobilização Contra 
as Drogas é uma 
ação do Ministério 
d a  C i d a d a n i a  e 
ocorre em todos os 
estados do Brasil, 
com o objetivo de 
fortalecer o trabalho 
d e  p r e v e n ç ã o  e 
combate às drogas.
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‘Leite e derivados geram saúde e 
movimentam a economia’, 

destaca associada da Unitec
Em curso do Senar-RS 

realizado na última semana 
e m  D o u t o r  M a u r í c i o 
C a r d o s o ,  i n s t r u t o r a 
Izabel Cristina Dalemolle 
transmitiu conhecimentos 
sobre o leite e sua utilização 
na fabricação de derivados.

Uma mesa repleta de 
produtos fabricados a 
partir do leite, feitos de 
forma artesanal, com muita 
qualidade e capricho: queijo, 
iogurte, doce de leite, leite 
condensado, requeijão, 
keschimier, rapadura e 
muitos outros subprodutos.

Este foi  o resultado 
do curso ‘Produção de 
Derivados de Leite’, do 
S e n a r - R S ,  r e a l i z a d o 
na úl t ima semana em 
Doutor Maurício Cardoso. 
Ministrado pela instrutora 
Izabel Cristina Dalemolle, 
associada da Unitec, o curso 
reuniu 15 participantes, 
todas agricultoras e a 
maioria produtora de leite.

“O leite e seus derivados 
geram saúde e movimentam 
a economia. Eles fazem 
parte da lista de alimentos 
essenciais ao bem-estar de 
milhões de brasileiros. O 
setor envolve uma grande 
cadeia produtiva, já que o 
nosso país possui um dos 
maiores rebanhos leiteiros 
do mundo”, explicou Izabel.

O curso ‘Produção de 
Derivados de Leite’, ocorreu 
nos dias 22, 23 e 24 de junho, 

tendo por local o salão 
da Paróquia Evangélica 
de Confissão Luterana 
(IECLB). O encerramento, 
no dia 24, contou com a 
presença do supervisor 
regional do Senar-RS, 
Diego da Silva Coimbra; do 
gerente do Sicredi Noroeste 
RS de Doutor Maurício 
Cardoso, Jorge Schmidt; 
e do presidente da Unitec, 
Marcelino Colla.

Para a participante Aline 
Graciela Reckziegel, o curso 
foi muito bom e produtivo. 
“Aprendemos muita coisa 
boa e a fabricar produtos 
deliciosos. Agradecemos a 
oportunidade de aprender 
e  pode r  l eva r  es tes 
ensinamentos.”

Sandra Ramos de Oliveira 
também avaliou o evento 
de forma muito positiva. 
“Gostamos mui to do 
curso porque poderemos 
aplicar em nossa rotina 
o  que  ap rendemos , 
como a produção dos 
derivados do leite, já que 
produzimos o leite em 
nossas propriedades.”

A Sicredi Noroeste RS 
foi a entidade parceira 
do curso. O gerente da 
unidade mauriciense, 
Jorge Schmidt, afirmou 
que é muito gratificante 
para o Sicredi poder 
oferecer conhecimento 
sobre o leite, alimento 
t ã o  i m p o r t a n t e  n a 

DOUTOR MAURICIO CARDOSO

alimentação. “Gratidão 
às entidades parceiras, 
como Senar-RS, Emater/
RS-Ascar e Sindicato 
Rural de Três de Maio. 
Ações como esta estão 
diretamente ligadas ao 
propósito do Sicredi, que 
é construir juntos uma 
sociedade mais próspera.”

A Emater/RS-Ascar 
local atuou na organização 
da turma. A secretária da 
entidade, Clarice Lorenset, 
além de formar o grupo, 
também participou do curso. 
“Sem palavras para avaliar 
o curso. Nós adoramos! 
Foi muito bom! A instrutora 
Izabel conduziu muito bem 

o grupo. As mulheres 
gostaram muito e tiveram 
um ótimo aproveitamento. 
De tantos outros cursos 
que participamos, neste 
a instrutora conseguiu 
d e i x a r ,  a l é m  d o 
aprendizado, uma marca 
no coração de cada 
participante.”

Inclusive,  segundo 
Clarice, as participantes 
g o s t a r a m  t a n t o  d a 
forma com que a Izabel 
conduziu o curso que já 
estão pedindo outros. 
“Valeu muito a pena! 
São ensinamentos que 
aplicamos em nossas 
casas”, disse.
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Sicredi União RS/ES participa do 
Dia C com cooperativas de diversos 

segmentos da região

No próximo dia 02 de 
julho, a Sicredi União RS/
ES, uma das cooperativas 
do Sistema Sicredi, se junta 
às cooperativas da região 
Noroeste e Missões para a 
mobilização do Dia C (Dia 
de Cooperar).

N o v a m e n t e ,  a s 
cooperativas da região, de 
diversos segmentos, se 
uniram para a realização das 
ações de cooperativismo. As 
cooperativas participantes 
são Ceri luz, Coopasc, 
Coopatrigo, Cooperagrícola, 
CooperConcórdia, Cooperg, 
Coopermil, Coopervino, 
Cooperoque, Coopertereza, 
Copovec, Cotripal, C.Vale, 
Cotrirosa, Cresol, Sicredi e 
Sicoob.

O  D i a  C  é  u m a 
iniciativa nacional liderada 
pela Organização das 
Cooperativas Brasileiras 
(OCB), que ocorre sempre 
no Dia Internacional do 
Cooperativismo - primeiro 
sábado de julho, e que 
busca demonstrar a força 
do cooperativismo em prol 
das transformações sociais.

Este ano o mote da data 
é “atitudes simples, movem 
o mundo”. As organizações 
participantes realizarão 
ações de responsabilidade 
social nas comunidades, 
alinhadas aos princípios do 

Pacto com o desenvolvimento 
sustentável

Ações ocorrem no Dia Internacional do Cooperativismo 
e visam estimular o voluntariado

cooperativismo, por meio de 
iniciativas de voluntariado.

“O Dia C é mais uma 
das datas importantes 
pa ra  o  S i c red i ,  po i s 
mobiliza muitas pessoas, 
p romovendo d iversas 
ações que contr ibuem 
para o desenvolvimento 
local. Sempre fomentamos 
o voluntariado em nossos 
colaboradores, associados 
e na comunidade através 
da cooperação diária, e 
neste Dia C intensificamos 
diversas ações com a 
comunidade”, explicou 
S i d n e i  S t r e j e v i t c h , 
presidente da Sicredi União 
RS/ES.

E n t r e  a s  v á r i a s 
i n i c i a t i v a s ,  a  s e r e m 
realizadas diretamente 
p e l o s  c o l a b o r a d o r e s 
das  coopera t i vas  em 
cada município, estão a 
revitalização de espaços 
púb l i cos ,  l impeza  de 
ruas e margem de rios, 
atividades recreativas com 
entidades que atendem 
crianças, adolescentes e 
idosos, doação de mudas 
de árvores e alimentos.

Quem quiser se juntar 
aos colaboradores das 
cooperativas, converse 
com as cooperativas do seu 
município para verificar as 
ações, locais e horários.

O apoio ao Dia C é 
uma das ações do Sicredi 
que materializam o seu 
c o m p r o m i s s o  c o m  o 
Pacto Global, iniciativa da 
Organização das Nações 
Unidas (ONU) que visa 
estimular as empresas 
a  ado ta rem po l í t i cas 
d e  r e s p o n s a b i l i d a d e 
social corporativa e de 
sustentabilidade por meio 
da adesão a dez princípios 
relacionados a direitos 
humanos, trabalho, meio 
ambiente e corrupção. Ao 
aderir à iniciativa, em 2020, 
o Sicredi se comprometeu a 
contribuir com os Objetivos 
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d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Sustentável (ODS) tendo-
os como norteadores para 
o seu desenvolvimento 
sustentável.

Os ODS têm o objetivo 
de engajar organizações 
do mundo todo em metas 
como a erradicação da 
pobreza, o combate à 
mudança do clima e a 
preservação dos recursos 
naturais até 2030. As ações 
de voluntariado realizadas 
pelas cooperativas no 
Dia C, por exemplo, são 
relacionadas a ODS 17 
“Parceiras e meios de 
implementação”.
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Arraiá dos Grupos Terapêuticos 
do ESF Industrial bombou!

Descontração, lanche 
típico, brincadeiras e 
danças fizeram a tarde 
desta quinta-feira, 30 de 
junho, diferente para as 
participantes dos grupos 
terapêut icos do ESF 
Industrial.

No trabalho das agentes 
d e  s a ú d e  C r i s t i n a , 
Rosmeri, Tere e Andressa, 
a Festa Caipira reuniu as 
participantes dos grupos 

de Artesanato e Ginástica 
no salão do Bairro Colato.

B r i n c a d e i r a s 
e  m a q u i a g e m  a 
cará te r,  marcaram a 
conf ra tern ização das 
par t i c ipantes ,  com o 
a m b i e n t e  d e c o r a d o 
também.

Parabéns as agentes 
p e l a  i n i c i a t i v a  e  a s 
integrantes dos grupos 
pela participação.
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Promulgada Emenda 04 
a Lei Orgânica de Horizontina

Promulgada na quarta-
feira, 29, pelo presidente 
da Câmara de Vereadores 
Alessandro Rafael do 
Santos, a Emenda à Lei 
Orgânica n° 4, aprovada 
em segundo turno na 
sessão de segunda-
feira, dia 27 de junho de 
2022.

A  e m e n d a  q u e 
passa a vigorar alterou 
d ispos i t ivos da Le i 
Orgânica Munic ipa l 
– LOM promovendo 
a t u a l i z a ç ã o  e m 
razão das alterações 
realizadas por Emendas 
C o n s t i t u c i o n a i s , 
l e i s  f e d e r a i s  e  a 
jurisprudência, além de 
promover mudanças 
visando sua melhor 
adequação ao contexto 
local atual.

A Comissão Especial 
de  rev i são  da  Le i 
Orgânica Municipal se 
dedicou, anal isou e 

discutiu todos os artigos 
em um total 24 reuniões 
de trabalho que perdurou 
por um período de mais 
de 1 (um) ano até ser 
concretizado, com seu 
início no dia 20/04/2021.

Essas alterações são 
muito positivas e irão 
nortear os trabalhos 
futuros, onde se destaca 
a participação de todos os 
poderes, comunidades 
e  e n t i d a d e s ,  q u e 
c o n t r i b u í r a m  c o m 
adequações e inclusões 
que tornaram a LOM 
mais moderna e objetiva 
o b e d e c e n d o  t o d a 
legalidade necessária.

A s  L e i  O r g â n i c a 
Municipal regulam a 
vida pública na cidade, 
sempre respeitando a 
Constituição Federal 
e a Constituição do 
Es tado .  Sendo e la 
um instrumento para 
fazer o poder público 

assumir obrigações de 
interesse local em favor 
da população.

A compos ição da 
Comissão Especial de 
Revisão: Vereador Rafael 
Godoy  (PDT)  como 
Presidente e o Vereador 
Alvaro Calegaro (PP) 
como Relator, Dr. Tiago 
Neu Jardim, Procurador 
Geral  do Municíp io, 
Dr. Ezequiel Martins, 
assessor jurídico da 
Câmara, Dr. André Barbi de 

Souza do IGAM – Instituto 
Gama de Assessoria 
a  Órgãos  Púb l i cos , 
DPM – Delegações de 
Prefeituras Municipais, 
Borba, Pause & Perin 
Advogados, servidores 
municipais Mirian Both, 
J o n a s  S i l v a ,  F á b i o 
Maehler, juntamente com 
os demais vereadores 
membros da comissão 
Aroldo Dewes (PTB), 
Jorge Ramos (PT) e Ilson 
Pilz (PSB).
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Prefeito Jones Cunha recebe Pastores da 
Igreja Evangélica De Cristo

No final da manhã 
desta sexta-feira, dia 
1º de Julho, o Prefeito 
M u n i c i p a l  J o n e s 
Cunha recebeu em seu 
gabinete, a visita dos 
pastores Fabian de 
Cuadra e Jonas Weide, 
da Igreja Evangélica De 
Cristo, de Horizontina 
e  Novo Machado, 
respectivamente.

Os dois evangelistas 
falaram de suas obras 
m i s s i o n á r i a s ,  s e 
colocaram a disposição 
das programações 
do município, fizeram 
sugestões quando a 
eventos que venham 

ao encontro da música 
gospel e evangélica, 
e presentearam o 
prefeito com uma obra 
literária intitulada “A 
Abolição do Homem” 
de CS Lewis.

Por fim os pastores 
f i zeram jun to  ao 
prefeito uma oração, 
pedindo a Cr is to 
a  s u a  p r o t e ç ã o 
individual, de sua 
administração, a paz 
e a proteção também 
aos munícipes.

O prefeito agradeceu 
a visita e destacou 
que buscará modelo 
na  l eg i s l ação  de 

m u n i c í p i o s  q u e 
já  cr iaram por  le i 
municipal a demanda 

apresentada, entre 
e les  Santa Rosa, 
buscando viabilizá-la.
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A  C o t r i r o s a  - 
Cooperativa Tritícola 
Santa Rosa Ltda foi 
fundada no dia 29 de 
junho de 1968, por um 
grupo de 77 agricultores, 
instigados pelo espírito 
de solidariedade e de 
ajuda mútua.

Os 77 associados, 
conscientes de suas 
responsabilidades, não 
pouparam esforços e 
traçaram os rumos da 
Cooperativa. Apesar 
das d i f icu ldades e 
da instabi l idade na 
agr icu l tura ,  com o 
passar do tempo, o 
número de associados 
f o i  a u m e n t a n d o 
significativamente. Eles 
buscaram e encontraram 
uma Cooperativa para 
atender as necessidades 
da agricultura.

U m a  h i s t ó r i a 
construída por muitas 
mãos e que,  hoje, 
permite que a Cotrirosa 
tenha uma atuação 
sólida em 18 municípios, 
com 23 supermercados, 
27 lojas agropecuárias, 
2 4  u n i d a d e s  d e 
recebimento de grãos, 
dois moinhos e uma 
cerealista. Em breve, 
a Cooperativa também 
irá inaugurar mais um 
supermercado e uma 
loja agropecuária, no 
município de Tuparendi.

A t u a l m e n t e ,  a 

Cooperativa conta com 
um quadro de mais 
de 5 mil associados. 
Ta m b é m  e s t ã o  à 
frente da Cotrirosa, o 
presidente do Conselho 
de Administração, Clenir 
Antonio Dalcin; o vice-
presidente, Pedro Olavo 
Rauber; o secretário, 
Cirio Adam, além dos 
membros efetivos e 
suplentes do Conselho 
de  Admin i s t ração , 
que representam os 
municípios de atuação, 
e m  u m  m a n d a t o 
de quat ro  anos.  A 
Cooperativa também 
conta com um Conselho 
Fiscal, composto por três 
membros efetivos e três 
suplentes, com mandato 
de um ano. Somam a 
esse grupo, mais de 
950 colaboradores.

Clenir explica que 
desde que a atual 
d i reção assumiu a 
Cotrirosa, em 24 de 
março de 2021, muitas 
mudanças foram feitas. 
O novo posicionamento 
coloca a Cooperativa 
ainda mais próxima de 
toda a comunidade, com 
práticas que remetem ao 
slogan “Ser parceiro é 
estar presente” e ações 
junto aos associados, 
clientes, fornecedores 
e colaboradores.

“Que remos  cada 
vez  mais  ser  uma 
cooperativa presente, 
f o r t e ,  c o m  b o n s 
resultados e que tenha 
vida longa, gerando 
p rosper idade  para 
nossas comunidades e 
desenvolvimento para 
nossa região. Tudo isso 

Cotrirosa comemora 54 anos, 
com atuação cada vez 

mais próxima da comunidade

só será possível com a 
união e a força de todos 
que fazem a Cotrirosa”, 
destaca o presidente da 
Cotrirosa, Clenir Antonio 
Dalcin.

A história da Cotrirosa 
é marcada por desafios 
e conquistas, fruto do 
trabalho cooperativo e do 
espírito empreendedor. 
Pessoas que deram 
c o n t i n u i d a d e  a o 
c r e s c i m e n t o  e  a o 
f o r t a l e c i m e n t o  d a 
Cooperativa. Hoje, em 
todos os negócios, a 
Cooperativa intensifica 
as ações que fortalecem 
o compromisso de 
proteger e prosperar, 
c o m  p r e s e n ç a  d e 
forma cada vez mais 
s i g n i f i c a t i v a ,  n a s 
comunidades onde 
atua.
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A  e q u i p e 
responsável pela 
área de infraestrutura 
realizou treinamento 
e s p e c i f i c o  p a r a 
i m p l a n t a ç ã o  d o 
Módulo de gestão 
e  c o n t r o l e  d e 
m a n u t e n ç ã o  e 
ativos, responsável 
por todo o controle 
digital dos processos 
de manutenção da 
Cooperativa.

S e g u n d o  o 
supervisor da área, 
Irio Antonio Brun, “com 

está implantação dos 
processos de controle 
dos trabalhos de 
manutenção através 
do sistema de gestão 
da Coopermil (ERP) a 
cooperativa qualifica 
o trabalho além de 
agilizar a prestação 
dos serviços a todas 
as áreas atendidas”.

P a ra  a  equ ipe 
e n v o l v i d a  e 
coordenada pelo 
colaborador da área 
de  manu tenção , 
R o d r i g o  L u i s 

S c h r ö p f e r ,  “ a 
implantação deste 
modulo é um grande 
avanço no quesito 
gestão. Esse trabalho 

será  tes tado em 
homologação e após 
os devidos ajustes 
será colocado em 
funcionamento”.

Coopermil qualifica trabalho de gestão dos 
processos de manutenção
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Bochófila de Horizontina é contratada 
por time catarinense e disputará 

Taça Brasil da modalidade
O Secretário de Esporte 

Cultura Juventude e Lazer 
de Horizontina, Eduardo 
Maron, foi recebido no 
gabinete do Prefeito 
Municipal Jones Cunha 
e vice-prefeita Zuleica 
Wehner nesta semana, 
acompanhado da atleta 
da modalidade Bocha, 

Jaine Arbter, e de sua avó, 
sua grande incentivadora.

A  m u n í c i p e 
hor izon t inense es tá 
c o m p e t i n d o  e m 
campeonatos no estado 
de Santa Catarina.  Ela 
foi contratada pela equipe 
da cidade de Timbó e está 
disputando competições 
de nível profissional.

 Nos dias 16 e 17 de 
junho, participou pela 
equipe, do estadual de 
Bocha que foi realizado 
na mesma cidade, onde 
sagrou-se campeã da 
Taça Santa Catarina. A 
próxima competição será 
em agosto, em Chapecó, 
que será a Taça Brasil de 
Bochas.

Os gestores municipais 
Jones Cunha e Zuleica 
Wehner, juntamente com 
a Secretaria de Esporte 
C u l t u r a  J u v e n t u d e 
e  Lazer,  Secre tá r io 

Eduardo Maron e sua 
equipe, parabenizam 
e destacam a atleta, 
como um exemplo a ser 
seguido, através desta e 
outras modalidades de 
esporte.

A Bocha, é conhecida 
como o Esporte que faz 

Amigos, slogan divulgado 
nacionalmente. Jaine, 
com orgulho apresentou 
ao município a medalha 
recebida como atleta 
vencedora da competição. 
O executivo municipal 
parabeniza a atleta e seus 
familiares.
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Lançado o Livro Esquina Londero 
- Nossa Terra, Nossa Gente, Nossa 

História de Atanagildo Germano Rorato
No último domingo, dia 

27 de junho, foi realizado 
na Comunidade de 
E s q u i n a  L o n d e r o 
em Doutor Maurício 
Cardoso, o lançamento 
do Livro de Atanagildo 

G e r m a n o  R o r a t o , 
Esquina Londero - 
Nossa Terra, Nossa 
Gente, Nossa História.

O  L i v ro  con ta  a 
história da Colonização 
da Comunidade de 

Esquina Londero. O 
evento foi marcado por 
muita emoção, tanto do 
escritor, quanto pelos 
que lá estiveram.

A Admin i s t ração 
Púb l i ca  Mun ic ipa l 

adquiriu 50 exemplares 
do Livro,  os quais 
f icarão disponíveis 
jun to  a  B ib l io teca 
Pública Municipal, e o 
Prefeito Marino José 
Pollo parabenizou a 
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iniciativa do autor em 
escrever a obra, que 
agora integra-se e 
perpetua a história de 
nosso Município.

O presidente do Poder 
Legislativo Vereador 
Lauri José Ely esteve 
presente, bem como 
Antenor  Desconsi , 
r e p r e s e n t a n t e  d a 
comunidade e demais 

c o n v i d a d o s  q u e 
estiveram na mesa 
of ic ia l  ao lado do 
autor, que se dirigiu 
aos presentes e após 
autografou exemplares.

Para a produção da 
obra, a comunidade 
de Esquina Londero 
contou com apo io 
também da Sicredi 
Noroeste RS. 
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Vida & Saúde recebe emenda do 
Deputado Bibo Nunes

U m a  e m e n d a 
parlamentar de R$ 300 
mi l  fo i  des t inada ao 
Hospital Vida & Saúde 
pelo Deputado Federal 
Bibo Nunes, recentemente. 
A oficialização da entrega 
do recurso aconteceu 
nesta semana, em visita do 
representante do Deputado, 
senhor Geremias Barbosa.

R e c e b i d o  p e l o s 
c o n s e l h e i r o s  P e d r o 
Steffen e Nei Rotta; pelo 

diretor de Administração 
Raul Heimerdinger; pela 
assessora de projetos, 
L u c i e n e  S c h r ö d e r  e 
pela coordenadora do 
Voluntariado, Zulamar 
Pudell.

Já disponível nas contas 
da Instituição, o recurso é 
destinado ao custeio na 
Média e Alta Complexidade. 
N a  o p o r t u n i d a d e ,  a 
Administração do Hospital 
agradeceu o apoio do 

parlamentar, destacando 
q u e  o  r e c u r s o  s e r á 
revertido em atendimento 

de qual idade para a 
comunidade de Santa 
Rosa e região.


